

404031.

c 2 ED MUSEUM . S/PD. 27-V-1982 .

Presentada Edición De "The Crucial Day"

- Corresponde a versión en inglés de "El Día Decisivo", obra escrita por el Presidente Augusto Pinochet
- Homenaje de titular de Academia Chilena de la Historia a Primera Dama, Lucía Hiriart de Pinochet, quien se hizo representar por su hija

"El coraje de la mujer, el idealismo de la juventud y el civismo de los gremios y del pueblo", destacó el abogado Sergio Fernández Larrain, presidente de la Academia Chilena de la Historia, durante la presentación del libro "The Crucial Day". La obra, de la que es autor el Presidente de la República, general Augusto Pinochet Ugarte, corresponde a la edición en inglés de "El Día Decisivo", en que el Primer Mandatario entrega sus memorias sobre el pronunciamiento militar.

Al acto concursaron Lucía Pinochet Hiriart, en representación de la Primera Dama, quien recibió un homenaje especial; el secretario general de Gobierno

subrogante, Jovino Novoa; el subsecretario del Interior, Ramón Suárez; el intendente de la Región Metropolitana, general Carol Urzúa; además de otras autoridades y escritores, entre los cuales se contaba a Enrique Campos Menéndez, Jorge Iván Bohnet, Mauro Bresciani y Pablo Huneeus.

VOCACIÓN HISTÓRICA

Sergio Fernández destacó "la vocación histórica del actual Jefe del Estado, ni siquiera silenciada en momentos de tan honda preocupación nacional".

"No puede sorprendernos, en consecuencia —dijo—, la obra que hoy presentamos, sobre acontecimientos y circunstancias que le correspondió vivir junto a otros destacados jefes de nuestros institutos armados. Constituye una cantera de meditación y de estudio para los futuros investigadores, de un hecho que por encontrarse tan cercano a sus protagonistas no es tan fácil analizar en forma concluyente e irrevocable. La historia suele ser lenta en sus conclusiones. Hurga en las raíces, decanta las opiniones, examina las causas y las consecuencias de los hechos, pero en definitiva establece la verdad. La obra del Presidente constituirá en el rasfina una fuente de primer orden para el análisis histórico de ese día decisivo. Hice es su gran mérito".

HOMENAJE A PRIMERA DAMA

Al finalizar sus palabras, Sergio Fernández expresó: "Permitidme rendir además un justiciero homenaje de reconocimiento a la abnegada esposa de S.E. doña Lucía Hiriart, la colaboradora incansable del Jefe del Estado y, a la vez, su paz y refugio. Y permitidme, distinguida señora, que en vuestra persona reitere ese homenaje a la mujer chilena, que ha dado pruebas suficientes de que la existencia no se ennoblosa sino por la lucha y el sacrificio, y que idealizar la vida no es torpeza, ni locura, sino manera de combatir".

Presentada edición de "The crucial day". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentada edición de "The crucial day". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)